## Le nouvel Alhambra devrait ouvrir à la fin de l'année

Après la mise au jour de vestiges archéologiques il y a un an, le chantier de l'Alhambra a repris et arrive au terme du gros œuvre.

La fosse qui doit accueillir le plancher mécanisé a été créée et les structures porteuses du bâtiment ont été renforcées. A l'intérieur, les travaux de plâtrerie, de menuiserie, d'électricité

et d'installations techniques sont en cours. La construction de l'annexe, accolée à l'arrière de l'édifice, se poursuit.

Ce nouveau bâtiment accueillera des dépôts, des ateliers, les loges et les bureaux administratifs. Le nouvel Alhambra devrait ouvrir ses portes aux concerts et spectacles à fin 2014.

> Le chantier de l'Alhambra a repris et arrive au terme du gros œuvre.

